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Pragmatismo poderá juntar PT e Álvaro Dias na 
eleição de Natal em 2024
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Projeto Seis e Meia tem cara nova em 2023
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A boa fase do ABC na Copa do Nordeste
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As especulações sobre a nova diretoria de 
energias renováveis da Petrobras
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AFONSO

SUCESSÃO 2024 EM NATAL

Natália prefeita e Adjuto vice. 
A chapa que une Fátima e Álvaro
Governadora e prefeito de Natal poderão fazer aliança para vencer o pleito da capital, sonho do PT e de Fátima Bezerra
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Agripino quer 
fortalecer 
União Brasil 
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do prazer é 
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Ex-senador José Agri-
pino comemora decisão da 
Justiça que o absolveu, diz 
que recebeu com “sereni-
dade” a notícia e afi rma que 
quer fortalecer o partido 
União Brasil no RN

Empresária anuncia dis-
tribuição de mil unidades 
do vibrador em formato de 
golfi nho e mulheres fazem 
fi la em frente ao Sex Shop, 
no Tirol, em Natal.

Trabalhadores comemoram � m 
do desmonte da Petrobras no RN
Anúncio de Jean Paul sobre investimentos da estatal repercutiram positivamente
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Absolvido pela Justiça Federal 
do Rio Grande do Norte (JFRN) 
das acusações de peculato e asso-
ciação criminosa na última sexta-
-feira (3), o presidente estadual do 
União Brasil, José Agripino Maia, 
afi rmou que seu foco é expandir o 
número de integrantes e sua área 
de atuação no Estado, já focan-
do na possibilidade de federação, 
em âmbito nacional, com o PP e o 
Avante. Os diálogos entre os três 
partidos foram retomados nos úl-
timos dias.

O objetivo de uma federação 
entre União Brasil, PP e o Avante 
é conseguir melhorar os espaços 
no governo e no Congresso, for-
talecer-se politicamente e se tor-
nar mais competitivo para as elei-
ções de 2024. No entanto, apesar 
do partido negociar a federação 
focando a governabilidade da ges-
tão federal, o que poderia sugerir 
que este se somaria à base de apoio 
do governo federal no futuro, se-
gundo o presidente estadual da le-
genda, “não signifi ca nada disso, 
porque o assunto ainda vai ser dis-
cutido em todas as suas nuances”.

Enquanto esse tópico não é 
defi nido, José Agripino iniciou 
os primeiros passos para o cresci-
mento do União no Estado, tendo 
se reunido com os deputados fe-
derais Benes Leocádio e Paulinho 
Freire neste fi m de semana, para 
“discutir estratégias para o cresci-
mento do partido no RN e no pla-
no nacional, considerando a hipó-
tese da formação de uma Federa-
ção com outros partidos. Cuida-
mos ainda de assuntos que inte-
ressam ao Rio Grande do Norte, 
claro”, afi rmou.

Há ainda a possibilidade do 
deputado federal Paulinho Freire 
vir a ser o candidato do União Bra-
sil para concorrer à Prefeitura de 
Natal em 2024, par suceder o atu-
al prefeito Álvaro Dias (Republi-
canos). “Paulinho é um dos qua-
dros mais qualifi cados do União 
Brasil para disputar qualquer car-
go. É um candidato muito forte do 
nosso sistema. É deputado federal 
eleito e vai, na hora certa, avaliar a 
viabilidade da vitória e a conveni-
ência de deixar o mandato de de-
putado federal para disputar o lu-
gar que ele realmente anseia, que 
é a Prefeitura de Natal”, afi rmou 
Agripino.

Absolvido pela Justiça Federal, José 
Agripino quer União Brasil forte no RN
Presidente estadual do União diz ter recebido decisão judicial com serenidade e que trabalha para expandir o partido

“Recebi com serenidade a 
decisão da Justiça”, disse José 
Agripino Maia, após ter sido ab-
solvido das acusações de pecu-
lato e associação criminosa, pe-
las quais respondia na Justiça 
Federal do Rio Grande do Nor-

te (JFRN). A decisão foi do titu-
lar da 14ª Vara Federal do RN, 
juiz Francisco Eduardo Gui-
marães e, conforme a denún-
cia do Ministério Público Fede-
ral (MPRN), Agripino mantinha 
em seu gabinete um funcionário 

fantasma na época em que era 
senador.

A Justiça Federal considerou 
que as provas trazidas aos autos 
pela defesa permitem concluir que 
o funcionário “teria exercido ati-
vidades típicas de assessor parla-

mentar de José Agripino Maia” e 
que “o Ministério Público Fede-
ral não conseguiu desconstituir es-
sas provas colhidas na audiência 
de instrução e julgamento”, absol-
vendo José Agripino.

O advogado Fabrizio Felicia-

no, responsável pela defesa do ex-
-senador, afi rmou que a absolvi-
ção era o resultado esperado e ab-
solutamente compatível com con-
duta e a trajetória de seu cliente 
que, segundo ele, “exerceu com 
honradez a vida pública por quase 

50 anos, sendo prefeito, governa-
dor por dois mandatos e senador 
por quatro, sem jamais ter uma 
única conta desaprovada, muito 
menos experimentado qualquer 
tipo de condenação”, ressaltou Fa-
brizio.

Serenidade, diz Agripino, sobre decisão da Justiça Federal do RN
Sob o comando do ex-senador Agripino, União Brasil do RN elegeu dois deputados federais e dois estaduais no pleito de outubro de 2022
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A prefeita de Jandaíra, Marina 
Marinho (PT), contratou um dos 
advogados associados ao escritó-
rio de advocacia que é pago pa-
ra defender os interesses do mu-
nicípio, situado na Região do Ma-
to Grande, para lhe defender em 
uma ação de interesse pessoal. 

Na época, apesar de estar no 
cargo de prefeita, Marina esta-

va qualifi cada como candidata 
ao pleito e teria sido ofendida en-
quanto fazia um comício, em bus-
ca de sua reeleição, em 2020. O ca-
so foi levado à justiça comum e tra-
mita no Juizado Especial Cível, 
Criminal e da Fazenda Pública, 
pela comarca de João Câmara.

Na ação, Marina pede a retra-
tação pública de Leonardo Eusé-

bio e a reparação pecuniária pelos 
danos morais sofridos na ocasião. 
Coincidentemente, o advogado 
que a representa é um dos sócios 
do escritório de advocacia que é 
contratado pela Prefeitura de Jan-
daíra, pelo valor de R$ 197.870,40, 
entre os meses de janeiro a dezem-
bro de 2022, conforme o Portal da 
Transparência da cidade. 

O advogado Emanuel Grilo, 
do escritório Pablo Pinto Advoga-
dos, defendeu Marina em um ca-
so de danos morais, quando a pre-
feita processou Leonardo Winí-
cius de Souza Eusébio por ofensas 
pessoas durante campanha eleito-
ral em que ela concorria à reeleição 
na cidade.

COINCIDÊNCIA?

Prefeita de Jandaíra usa mesmo 
escritório de advocacia que é 
pago com recursos públicos

Marina Dias é defendida pelo mesmo escritório contratado pela prefeitura
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CHAPA
A matéria desta página em que 

aborda a possibilidade da união en-
tre Fátima e Álvaro poderá fazer 
parte do pragmatismo das duas li-
deranças. Ambos teriam a ganhar 
com uma chapa vencedora, com o 
PT na cabeça e Álvaro indicado o fi -
lho como vice. 

REAÇÕES
Toda aliança política entre con-

trários tem reações. No último plei-
to, quando emplacou Carlos Edu-
ardo como candidato ao Senado e 
Walter Alves como vice, a governa-
dora Fátima Bezerra foi criticada até 
dentro de seu partido. Porém, ‘se-
gurou a onda’ e seguiu em frente. 
Foi reeleita em primeiro turno para 
mais um mandato.

REAÇÕES II
Caso essa união comece a ser 

analisada como possível e viável, 

haverá reações dos dois lados. Afi -
nal, aliados de Fátima batem no go-
verno de Álvaro e a recíproca é ver-
dadeira, pois os aliados do prefeito 
tem como hobby bater na governa-
dora. 

BANCADA
Deputado General Girão se co-

locar à disposição para ser o coor-
denador da bancada do RN em Bra-
sília, é uma grande piada. Conheci-
do pelo estilo ‘espalha brasa’, radi-
cal e distribuidor de fake news, Gi-
rão não tem a menor condição de 
coordenar uma bancada com pen-
samentos diferentes.

NOME
Na realidade, o nome de Benes 

Leocádio é o mais apropriado pa-
ra coordenar a bancada nesse mo-
mento. Equilibrado, moderado e 
de bom relacionamento com to-
dos, Leocádio é o nome da vez pa-

ra evitar extremos entre os parla-
mentares.

FECAM
Presidente da Câmara de Par-

namirim, Wolney França, eleito por 
aclamação em chapa única presi-
dente da Federação das Câmaras 
do RN, a Fecam, ganha mais visibi-
lidade para seu projeto de suceder 
o prefeito Taveira. Mas não apaga 
o que o marido de Alda Leda con-
sidera traição: Wolney não ajudou 
na eleição do fi lho de Taveira para 
deputado estadual. Mágoa dos pais 
em defesa de fi lho não se apaga de 
uma hora para outra.

FÉRIAS
O titular da coluna sai de cena 

por alguns dias para ‘recarregar as 
baterias’ e volta depois do Carna-
val. O espaço será ocupado pelo ex-
periente e talentoso jornalista Bosco 
Afonso. Até breve. ���������������������������������������������������������������������������

Sherloquinho
POR TULIO LEMOS

A governadora Fátima Be-
zerra e o prefeito de Natal, Ál-
varo Dias, já tiveram relação po-
lítico-administrativa amistosa 
e também conturbada, oscilan-
do entre os acenos respeitosos 
à agressividade mútua dos alia-
dos. Com a vitória de Lula e a 
posse de Adjuto Dias como de-
putado estadual, a relação entre 
o prefeito e a governadora po-
derá ganhar contornos de alian-
ça política para o fechamento de 
uma chapa em que a candidata 
do PT ao Palácio Felipe Cama-
rão, Natália Bonavides seja a ca-
beça da chapa e tenha o fi lho do 
prefeito, Adjuto Dias, como seu 
vice no pleito de 2024.

O prefeito Álvaro Dias é o 
maior eleitor da capital e a go-
vernadora tem um acervo po-
lítico expressivo em Natal. Ho-
je, eles são adversários. Ama-
nhã, poderão ser aliados políti-
cos. Afi nal, o PT sempre sonhou 
com a prefeitura de Natal e já 
perdeu seis eleições no maior 
colégio eleitoral do RN. Em três 
das seis derrotas, Fátima foi a ví-
tima. Perdeu duas para Wilma 
de Faria e uma para Micarla de 

Sousa. Álvaro precisa fazer o su-
cessor e ter espaço no pleito de 
2026, quando estará sem man-
dato, em busca de vaga na cha-
pa majoritária, que terá Fátima 
disputando uma das duas vagas 
de senador.

Álvaro precisa de Fátima e 
do PT para facilitar a liberação 
de recursos federais para con-

cluir obras importantes em Na-
tal. Sem a boa vontade do gover-
no Lula, Álvaro poderá enfren-
tar uma série de difi culdades na 
cronologia das obras, como pa-
ralisação e retardo no envio de 
recursos. Com o apoio do PT do 
RN, tudo fi cará mais fácil para a 
gestão municipal.

Portanto, a formação de uma 

chapa que produza a união po-
lítica entre Fátima Bezerra e Ál-
varo Dias é positiva para os dois 
políticos. 

Em relação à viabilidade 
eleitoral da chapa, ela começa 
com a simpatia de líderes polí-
ticos que pensam em apoiar ou-
tros candidatos atualmente, co-
mo José Agripino, que tem in-

teresse na candidatura de Pau-
linho Freire, mas pode refl uir 
a pedido do prefeito; Ezequiel 
Ferreira, que sinaliza apoio ao 
nome do comunicador Bruno 
Giovanni, pode atender apelo 
da governadora e do vice Walter 
Alves para apoiar a chapa Natá-
lia/Adjuto, entre outros que po-
deriam produzir desistências de 

projetos pessoais para atender 
aos líderes partidários. 

Nesse caso, a chapa Natália/
Adjuto quebraria a polarização 
ideológica esquerda/direita e te-
ria penetração no conjunto do 
eleitorado, sem vetos ou rótu-
los que possam criar restrições 
ou difi culdades no aspecto elei-
toral.

A chapa que une Fátima e Álvaro: 
Natália prefeita e Adjuto Dias, vice
Deputada pode realizar sonho do PT na capital potiguar e Álvaro seria benefi ciado tanto na administração quanto na política

No pleito de 2020, o prefeito 
Álvaro Dias foi candidato à ree-
leição e obteve quase 200 mil vo-
tos (194.764 votos), o que corres-
pondeu a 56,58% dos votos váli-
dos, ou 361.533 votos.

Na eleição de 2022, a governa-
dora Fátima Bezerra, candidata à 
reeleição, obteve somente em Na-
tal, mais de 200 mil votos (205.934 
votos), correspondente a 49,93% 
dos votos válidos, que somaram 
412.462 votos.

Portanto, Fátima e Álvaro são 
os dois maiores líderes diante do 
eleitorado natalense em duas elei-
ções distintas e aproximadas cro-

nologicamente, numa distância de 
apenas dois anos entre uma e outra. 

Apesar de saber que eleição 
não é matemática e que as cir-
cunstâncias podem ajudar ou 
atrapalhar uma candidatura, a 
possibilidade da união dos dois 
líderes políticos no pleito da capi-
tal potiguar poderá fazer o sonho 
do PT se transformar em realida-
de ao governar a capital do Esta-
do com Natália, ter o comando do 
governo do RN com Fátima e ain-
da Lula na presidência, tudo ao 
mesmo tempo. 

Para Álvaro, a união levaria 
seu fi lho a ocupar o posto que ele 

havia ocupado quando foi vice de 
Carlos Eduardo e um espaço na 
chapa majoritária de 2026 ao lado 
de Fátima, Walter e Ezequiel. 

Os primeiros passos da rea-
proximação e sepultamento do 
radicalismo, foram dados por Ál-
varo ao participar da leitura da 
mensagem da governadora Fá-
tima Bezerra. Outros passos po-
dem ser dados. Ou não. Tudo vai 
depender do interesse de ambos. 
Se houver interesse, os dois irão 
sinalizar. Do contrário, serão du-
as linhas paralelas que estarão 
próximas, mas sem possibilidade 
de união.  

Fátima Bezerra e Álvaro Dias, os maiores eleitores de Natal

Governadora Fátima Bezerra foi vitoriosa em Natal

Deputada Natália Bonavides foi a mais votada em Natal na eleição de 2022 Adjuto Dias foi eleito deputado estadual pelo MDB de Walter Alves e pode ser aliado do PT

Prefeito Álvaro Dias venceu eleição em primeiro turno

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

FICOU BONITO? MAS A 
MICHELLE NÃO USOU CARTÃO 
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Mossoró teve uma arrecada-
ção de tributos municipais de R$ 
61,4 milhões neste mês de janei-
ro. O valor representa uma redu-
ção de 24,09 % na arrecadação ob-
tida durante o mesmo período de 
2022, quando o município conta-
bilizou quase R$ 80,9 milhões de 
receita líquida total obtida, con-
forme dados do Portal da Trans-
parência. 

O valor também fi cou abaixo 
da média de recolhimento men-
sal do ano passado, quando o 
município arrecadou o total de 
R$ 898,5 milhões ao longo dos 12 
meses, gerando uma média de R$ 
74,9 milhões por mês para a Capi-
tal do Oeste.

Segundo maior colégio elei-
toral do Rio Grande do Norte, 
Mossoró tem, entre suas princi-
pais receitas municipais, a receita 
própria, o Fundo de Participação 
dos Municípios (FPM), repasse 
do Impostos sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS), 
royalties e o Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação 
(Fundeb), além de outras transfe-

rências vinculadas a União.
Conforme detalhamento do 

Portal da Transparência, entre 
os valores recolhidos que soma-

ram os R$ 61,4 milhões de janei-
ro passado, o município obteve o 
maior volume de recursos com 
transferências correntes, cujo va-

lor foi de R$ 41.573.437,59; segui-
do por impostos, taxas e contri-
buições de melhoria, que soma-
ram R$ 17.825.817,65; contribui-

ções, com R$ 1.711.285,58; recei-
ta patrimonial, de R$ 73.444,50 e 
receitas correntes, no valor de R$ 
223.029,11.

REUNIÃO COM FÁTIMA
Nesta segunda-feira (6), o pre-

feito Allyson Bezerra se reuniu 
com a governadora Fátima Be-
zerra (PT), para solicitar o paga-
mento de dívidas acumuladas 
pela gestão estadual junto ao mu-
nicípio, que totalizam R$ 125 mi-
lhões, correspondente a débitos 
relacionados a tributos e repasses 
voltados à área da saúde. 

Conforme a Prefeitura, so-
mente a dívida relacionada ao 
ICMS e o Imposto sobre Proprie-
dades de Veículos Automotores 
(IPVA), soma quase R$ 69,8 mi-
lhões. Já na área da saúde, o valor 
a ser repassado é de quase R$ 55,5 
milhões, referente a repasses vol-
tados a prestadores de serviços 
hospitalares.

O secretário estadual de Saú-
de, Cipriano Maia, deve se reu-
nir com a equipe da Secretaria de 
Saúde de Mossoró e a equipe ju-
rídica da Prefeitura para traçar 
pontos de negociação para o pa-
gamento das dívidas. Já sobre as 
dívidas referentes ao ICMS e IP-
VA, será o secretário de Tributa-
ção, Carlos Eduardo Xavier, que 
discutirá a pauta junto à equipe 
do município.

A situação política do pre-
feito de Tangará, Airton Bezerra 
(PDT), está se tornando insusten-
tável. Condenado pelo Tribunal 
de Justiça do Rio Grande do Nor-
te (TJ-RN) a ter seus salários men-
sais suspensos por acúmulo de 
remunerações, Dr. Airton, tam-
bém conhecido como Doutorzi-
nho,, amarga ainda a circulação 
de informações sobre um possí-
vel pedido de impeachment con-
tra ele, que ganharam força com 
a denúncia do Ministério Público 
do Estado (MPRN) e a decisão ju-
dicial. Esses fatos somados esta-
riam causando um “desmorona-
mento” da base do prefeito, com 
a saída de vários vereadores. 

A “gota d’água” teria si-
do uma tentativa, malsucedida, 
por parte de alguns parlamenta-
res que teriam tentado se reunir 
com Airton na semana passada. 
O prefeito não os recebeu e a situ-
ação causou desgaste e incomodo 
entre os presentes. Dos 11 verea-
dores do município, oito integra-
vam a base de apoio do prefeito. 
Os outros três, a oposição.

No entanto, na última quarta-
-feira (1º), o ex-presidente da Câ-
mara Municipal de Tangará, Wil-
son Fonseca (PDT), decidiu rom-
per ofi cialmente com Dr. Airton. 
E outros dois vereadores já teriam 
sinalizado que sairiam da base 
governista, sem que tenham ofi -
cializado nenhum posicionamen-
to ainda. Apesar disso, o fato já é 
dado como certo entre os demais 

parlamentares.
Recentemente, Airton Bezerra 

decidiu exonerar todos os cargos 
comissionados da Prefeitura Mu-
nicipal, deixando apenas os secre-
tários e seus adjuntos. Antes, po-
rém, decretou estado de calami-
dade fi nanceira. Conforme infor-
mações de bastidores da políti-
ca municipal, repassadas ao Diá-
rio do RN nesta segunda-feira (6), 
o clima em Tangará está pesado e 
o município vem sofrendo com 
os constantes atrasos de fornece-
dores, profi ssionais contratados e 
até efetivos. 

DENÚNCIA DO MPRN
Além de todo o imbróglio 

com os vereadores do municí-
pio, o prefeito Dr. Airton foi con-
denado a ter seus salários men-
sais como prefeito suspensos por 
acúmulo de remunerações, após 
o TJRN ter acatado denúncia do 
MPRN, após decisão do juiz da 
Vara Única de Tangará, Daniel 
Couto Maurício.

Dr. Airton é aposentado do 
Exército Brasileiro e do governo 
do Estado e, somando seus ren-
dimentos mensais ao vencimento 
de prefeito, recebe cerca de R$ 20 
mil todos os meses, valor esse que 
ultrapassa o limite legal da legis-
lação brasileira, conforme o pará-
grafo 10 do artigo 37 da Constitui-
ção Federal.

O MPRN afi rma ter advertido 
Airton Bezerra sobre a irregulari-
dade e concedido um prazo para 

que este se regularizasse, o prefei-
to continuou percebendo as acu-
mulações. Diante disso, a institui-
ção entrou com pedido de tutela 
de urgência para a imediata sus-

pensão do pagamento de um dos 
salários/proventos do demanda-
do, que foi prontamente atendi-
do pela Justiça. Esta determinou 
ainda multa no valor de R$ 20 mil 

para cada salário pago indevida-
mente.

DEVOLUÇÃO DE VALORES
O MP pede ainda que seja fei-

ta a devolução dos valores rece-
bidos pelo prefeito Airton Bezer-
ra desde que assumiu o cargo e o 
denuncia por improbidade admi-
nistrativa, fatos que ainda serão 
julgados pela Justiça. O pedido 
foi baseado no artigo 300 do Có-
digo do Processo Civil (CPC), que 
traz que a tutela de urgência se-
rá concedida quando houver ele-
mentos que evidenciem a proba-
bilidade do direito e o perigo de 
dano ou o risco ao resultado útil 
do processo.

“O perigo na demora tam-
bém é incontestável, pois se trata 
de dilapidação do patrimônio pú-
blico mediante o recebimento in-
devido de salário mensal de va-
lor considerável, muito embora o 
STF já tenha determinado a proi-
bição como supra delineado e o 
demandado tenha sido orienta-
do pelo Ministério Público. Ade-
mais, pela instrução há vasta pro-
va que o requerido acumula três 
remunerações públicas, demons-
trando cristalinamente a conduta 
ilícita por meses”, explicou Cou-
to Maurício.

O magistrado continuou, ao 
falar que Airton Bezerra chegou a 
ser intimado pelo Ministério Pú-
blico e “não tomou nenhuma pro-
vidência ante a ilicitude da con-
duta, caracterizando, ao menos 
neste momento, a potencialidade 
lesiva na respectiva conduta que 
merece supressão imediata a títu-
lo de proteção ao patrimônio pú-
blico”, afi rmou Couto Maurício. 

Mossoró: Prefeitura perde quase R$ 
20 milhões na arrecadação de janeiro
Mossoró registrou queda de 24% na arrecadação no primeiro mês de 2023, em comparação ao mesmo período de 2022

IRREGULARIDADES

Vereadores de Tangará estudam pedir
o impeachment do prefeito Dr. Airton

Prefeito de Tangará poderá sofrer processo de impeachment pelas irregularidades encontradas na gestão

Prefeito Allyson Bezerra pediu que o governo do Estado faça o repasse de recursos que formam dívida milionária com a prefeitura
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Com a reorientação do seu 
portfólio de projetos feita pela Pe-
trobrás a partir de 2015, a estatal 
passou a abrir mão da sua atua-
ção em campos maduros para fo-
car na exploração em águas pro-
fundas, como o pré-sal. A partir 
disso, o Rio Grande do Norte pas-
sou a ser um dos estados onde a 
estatal passou a executar um pla-
no de desinvestimento, reduzin-
do postos de trabalho, seja pela 
transferência de profi ssionais que 
atuavam no RN para outros esta-
dos, seja pela entrada desses tra-
balhadores em planos de demis-
são voluntária ou acordada.

Quando a iniciativa foi posta 
em prática, segundo Ivis Corsino, 
coordenador geral do Sindipetro/
RN, a Petrobrás contava com uma 
força de trabalho de cerca de 2800 
trabalhadores próprios e cerca 
de 20 mil terceirizados. Hoje, são 
apenas 500 funcionários diretos 
e em torno de 4 mil terceirizados.

Um dos trabalhadores impac-
tados com esse desinvestimento 
foi Marcus Moura. O geólogo, que 
atua na estatal há 16 anos, se viu 
obrigado a mudar sua rotina para 
se transferir para o Rio de Janeiro, 
onde poderia continuar exercen-
do sua profi ssão, pois o abandono 
dos campos maduros limitou as 
possibilidades de atuação dele em 
seu estado natal. “Eu trabalhava 
com vários campos que operam 
na bacia potiguar tanto em ter-
ra, quanto em mar. Mais recente-
mente, eu estava trabalhando mais 
com terra e todos os campos que 
eu trabalhava foram vendidos. E 
aí antes disso, antes de serem efe-
tivamente vendidos, eu saí corren-
do atrás de um lugar que me rece-
besse”, explica Marcus.

“Quando eu vi a necessida-
de de vir para o Rio, porque não 
tinha jeito, não tinha como conti-
nuar no Rio Grande do Norte, na 
visão que a gente tinha naquela 
época não tinha perspectiva. En-
tão, a gente foi pensar se vale a pe-

na vir todo mundo. O custo de vi-
da aqui é alto e iria mudar muito a 
rotina de vida de seis pessoas, en-
tão decidi vir sozinho”, comple-
menta Marcus, que tem se dividi-
do entre o Rio de Janeiro e Natal, 
indo e voltando toda a semana.

Outro trabalhador afetado, 
que preferiu manter sua identi-
dade em anonimato, relata que 
resistiu à pressão feita pela ges-
tão da Petrobrás para a adesão 
dos trabalhadores às transferên-
cias. Uma postura que chamou 
de “chantagem”. 

Ele nos contou que, quando 
foi anunciado o plano de desin-
vestimento, passou a se sentir in-
seguro em relação ao seu traba-
lho, não sabia se iria conseguir 
manter seu posto. Posteriormen-
te, viu amigos irem para outros 
estados e sofrerem com a mudan-

ça de rotina, especialmente quem 
tinha fi lhos pequenos. “Um ami-
go que trabalhava comigo no 
mesmo setor se mudou para o 
Rio, chegando lá seu fi lho mais 
novo passou a sofrer um bullying 
pesado por ser nordestino e, ho-
je em dia, precisa passar por um 
tratamento pesado. A gente fi ca 
pensando que se ele tivesse fi ca-
do, nada disso teria acontecido”.

Esse caso, acabou por aumen-
tar a resistência dele em se trans-
ferir para outro estado, no entan-
to, quando a Petrobrás decidiu 
que iria diminuir, signifi cativa-
mente, os incentivos para a trans-
ferência, ele se viu obrigado a dis-
cutir com a família sobre a possi-
bilidade de transferência. 

“Eu cheguei para minha fa-
mília e falei: ‘se não me transfe-
rir agora, vou acabar sendo trans-

ferido mais na frente, mas sem o 
incentivo adequado’. Minha es-
posa concordou e levamos para 
os nossos fi lhos, só que minha fi -
lha mais velha não quis se mudar 
de jeito nenhum, a gente já tinha 
morado no Rio e não muito bom 
para ela, então ela me falou que 
preferia morar em qualquer can-
to aqui, do que voltar para lá. Foi 
aí que minha esposa falou que era 
melhor não discutirmos mais is-
so, pois essa mudança nem tinha 
acontecido, mas já estava dividin-
do a família. Daí, eu resisti a trans-
ferência”.

Ele completa o relato afi rman-
do que depois disso passou a con-
viver com insônia e desânimo pa-
ra o trabalho durante os meses 
que se seguiram, estava se vendo 
“num beco sem saída”, pois sua 
transferência já tinha data marca-

da, seria em abril deste ano.
A notícia da suspensão das 

transferências compulsórias foi 
um alívio para ele e para os de-
mais trabalhadores que esta-
vam na mesma situação. “Quan-
do chegou esse anúncio, que era 
tudo que a gente queria, perma-
necer aqui e continuar trabalhan-
do, foi um momento de muita ale-
gria. Mas ele superou ainda mais 
as nossas expectativas, pois, além 
de cancelar  as transferências, a 
gente vai abrir uma diretoria de 
Energias Renováveis e a sede vai 
ser em Natal. Eu derramei lágri-
mas no auditório, tinham pessoas 
em prantos, foi uma sensação de 
alívio”, fi naliza.

A criação da nova diretoria de 
Energias Renováveis também foi 
comemorada por Ivis Corsino, “is-
so cria uma nova perspectiva para 

empresa aqui no estado, porque a 
gente realmente não via, por par-
te da Petrobrás, nenhuma aplica-
ção de investimento no Rio Gran-
de do Norte”, explica o coordena-
dor geral do Sindipetro, que ainda 
afi rma que o investimento na pro-
dução de energias renováveis no 
RN, como eólica onshore e off sho-
re, além de hidrogênio verde, re-
presenta uma retomada de contra-
tações de investimentos no estado.

“A gente está falando aqui de 
transformar a Petrobrás no indu-
tora de dezenas de milhares de 
postos de trabalho. [...] Em 3 anos 
a gente espera ter um parque eó-
lico [off shore] já instalado, a gen-
te ter a produção de hidrogênio 
verde já instalada e ter as reservas 
de águas profundas já mapeadas, 
mas esse é um prazo bastante de-
safi ador” fi naliza Ivis.

O cenário é de cartão postal, 
mas os personagens envolvidos 
não encantam o olhar de quem 
fl agrou a cena: o vídeo que circu-
la nas redes sociais desde o fi m 
de semana, mostra a luta trava-
da entre gato e rato nas areias de 
Ponta Negra, principal ponto tu-
rístico de Natal. A repercussão 
ganha tons de brincadeira com 
comparações do tipo “Tom e Jer-
ry”, mas causa principalmen-
te revolta diante do problema 
dos ratos em Ponta Negra, uma 
questão que já é conhecida a al-

guns anos, mas que as ações do 
poder público ainda não conse-
guiram pôr fi m. 

Esse é um cuidado que com-
pete à Secretaria Municipal de 
Saúde de Natal (SMS). Por meio 
de nota, a pasta informou que a 
Unidade de Vigilância de Zoono-
ses iniciou um novo ciclo de des-
ratização, em toda a orla da cida-
de, de 10 a 31 de janeiro. O proce-
dimento acontece com orientação 
sobre manejo dos resíduos e apli-
cação de raticida em iscas armadi-
lhas. Nesse momento a UVZ rea-
liza a reiscagem nos locais. O perí-
odo de validade do produto apli-
cado, após o término da ação, é de 

quatro meses e a SMS Natal ain-
da orienta aos turistas e morado-
res que façam corretamente o ma-
nejo do lixo e não descarte resídu-
os sólidos em locais públicos.

O chefe da Unidade de Vi-
gilância de Zoonoses, Jan Pierre 
Araújo, detalha o trabalho: “Dia 
10 de janeiro fi zemos uma “isca-
gem” em toda a orla urbana de 
Natal e essa semana estamos fa-
zendo a “reiscagem”, inclusive 
iniciando por Ponta Negra co-
mo é padrão. A questão dos ra-
tos tem diminuído se comparado 
a alguns anos atrás, são os pró-
prios trabalhadores da orla que 
falam, mas ainda é um proble-

ma”. O especialista, no entanto, 
alerta para as ações que cabem 
a toda a população para resol-
ver o problema de forma efi caz: 
“A coletividade social mais uma 
vez tem que trabalhar em con-
junto com o poder público. In-
felizmente, mesmo com todas as 
campanhas educativas que reali-
zamos periodicamente, o descar-
te incorreto de resíduos, princi-
palmente orgânicos na nossa or-
la, ainda é uma prática de muitos 
banhistas. Ou a gente adota bo-
as práticas de convivência na or-
la, ou esse problema não será re-
solvido com a agilidade que gos-
taríamos”.

Anúncio de Jean Paul trouxe alívio
a trabalhadores da Petrobras no RN
Em visita à sede da estatal no RN, presidente anuncia novos investimentos e fi m de transferências compulsórias

TOM E JERRY

Vídeo mostra duelo entre gato e 
rato e viraliza nas redes sociais

Cena inusitada chamou atenção de banhistas na orla de Ponta Negra
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Sede da Petrobras em Natal foi a primeira a receber a visita do presidente Jean Paul Prates que anunciou a permanencia das operações no RN, comemorada por trabalhadores
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PETROBRAS FICA
O Presidente da Petrobrás Jean Paul Prates (foto), ex Senador do RN, marcou um golaço com o 

povo potiguar e em especial com os empregados da estatal e suas respectivas famílias que residem 
no estado.

Prates reuniu-se com a governadora do Rio Grande do Norte, Fátima Bezerra na sede da Petro-
brás em Natal e anunciou que a empresa permanecerá com suas operações no estado.

“Estão suspensas aquelas transferências que estavam programadas, engatilhadas automatica-
mente à venda dos ativos. Porque são pessoas que têm suas vidas no Rio Grande do Norte”, disse 
Prates. 

A venda dos campos, assinada durante a gestão de Joaquim Silva e Luna, em janeiro de 2022, está 
mantida, mas Prates continua fi rme: “A Petrobrás não vai mais sair do Rio Grande do Norte”.
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TRANSIÇÃO ENERGÉTICA
O Presidente Jean Paul Prates disse ainda que preten-

de criar uma nova Diretoria de energias renováveis, cuja 
sede fi cará na cidade de Natal (RN).

 A criação da nova diretoria já estava sendo especula-
da no mercado ao longo das últimas semanas. Nos cor-
redores do setor de óleo e gás, existe a expectativa que 
o nome indicado para o novo órgão seja o de Maurício 
Tolmasquim, que foi presidente da Empresa de Pesqui-
sa Energética (EPE).

“Nós vamos fortemente para o off shore eólico e va-
mos ser líderes de off shore do Brasil, de operação de par-
que. E a sede de todo o off shore eólico da Petrobrás vai 
ser aqui no Rio Grande do Norte. Quem quiser vir con-
versar com a Petrobrás sobre eólica terá que vir a Natal”, 
detalhou Prates.

SECRETARIA DE MINAS E ENERGIA NO RN
É hora de darmos um passo importante rumo a um 

futuro mais econômico, sustentável e próspero para o Rio 
Grande do Norte.

Uma Secretaria específi ca seria importante para a 
promoção do desenvolvimento tecnológico na área de 
energia e mineração, garantindo a atração de empre-

sas de tecnologia de ponta para o estado do RN. Seria 
fundamental para o fortalecimento da cadeia produti-
va de energia limpa e mineração, estimulando o cresci-
mento econômico e a geração de emprego. Teria como 
função principal a coordenação, o fomento de projetos 
e a criação de políticas públicas na área de mineração e 
energia. Ela seria responsável por trabalhar com os se-
tores públicos e privados, a fi m de garantir a explora-
ção responsável e sustentável dos recursos minerais e 
energéticos do estado.

A Secretaria de Governo de Minas e Energia no Es-
tado do Rio Grande do Norte seria crucial para aprovei-
tar as oportunidades de desenvolvimento econômico e 
social. O potencial de exploração de energia onshore, of-
fshore, hidrogênio verde e outros recursos minerais no 
estado são enormes e estratégicos para o mundo.

Com a Petrobrás anunciando seu investimento pesa-
do na exploração de energia off shore e a decisão de man-
ter sua sede e criar uma Diretoria de Energia Renovável 
em Natal, o estado do RN irá se destacar como um impor-
tante centro de produção de energia limpa e sustentável. 
Além disso, outras empresas também estão interessadas 
em explorar ferro e ouro no estado, o que pode gerar mais 
emprego e renda para a população.

Falar sobre prazer e sexo, ain-
da é um grande tabu social, e 
quando o assunto envolve o pra-
zer e a masturbação feminina, a 
discussão atinge diversos âmbi-
tos. Tratando-se de brinquedos 
sexuais, por falta de informação e 
inseguranças, ainda é comum as-
sociar o uso de vibradores à baixa 
performance sexual, ou até mes-
mo falta de um parceiro. Uma 
mentalidade que, na visão da em-
presária especialista em sexuali-
dade, Fernanda Lima, diz muito 
sobre a falta de educação sexual 
e uma cultura machista que não 
prioriza o prazer feminino. Para 
ela, o autoconhecimento faz par-
te da evolução e Fernanda defen-
de que as mulheres tenham a li-
berdade de sentir prazer e que de 
uma vez por todas, parem de fi n-
gir orgasmos. 

Foi pensando no poder do au-
toconhecimento sexual, que Fer-
nanda idealizou a Ponto G Sex 
Shop. O empreendimento sur-
giu há 8 anos, quando a empreen-
dedora Fernanda Lima montou 
em seu quarto um pequeno espa-

ço destinado aos produtos eróti-
cos, iniciando de forma gradativa 
a jornada repleta de desafi os que 
marcaram sua trajetória até obter 
um grande alcance nas redes so-
ciais e ganhar uma loja física.

Fernanda conta que o negócio 
de sucesso é fruto de trabalho ár-
duo alinhado à dedicação e para 

comemorar o mês de aniversário 
ela, mais uma vez, surge com sua 
visão inovadora e uma ação que 
está atraindo atenções e dando o 
que falar: a distribuição de mil vi-
bradores de um modelo conheci-
do no ramo erótico como “golfi -
nho”. Além da penetração, o ob-
jeto feito de silicone também esti-

mula o clitóris. 
A ideia da doação dos vibra-

dores faz parte de um desejo de 
ajudar mais mulheres a alcança-
rem o prazer, longe de estigmas, 
tabus e preconceitos; um conceito 
livre de autoconhecimento sobre 
desejos e ultrapassar os limites do 
prazer pessoal. 

A loja física é localizada na 
avenida Rodrigues Alves, 871, 
no Tirol. No primeiro dia de dis-
tribuição, uma grande fi la se for-
mou em frente à sex shop.

REGRAS PARA 
GANHAR SEU GOLFINHO

Para adquirir o vibrador golfi -
nho é necessário fazer um cadas-
tro através do link disponibiliza-
do na bio do Instagram @pontog-
sex. Para a retirada, levar um do-
cumento ofi cial com foto. Será li-
berado 01 vibrador por CPF, so-
mente para mulheres cadastradas 
e maiores de 18 anos. É importan-
te saber que o cadastro não garan-
te o produto e a distribuição será 
feita até quando durar o estoque. 
O horário de funcionamento da 
Ponto G Sex é de segunda a sexta 
das 08h às 19h e aos sábados das 
10h às 18h.

As mil unidades 
anunciadas 

esgotaram no 
primeiro dia de 

distribuição

Iniciativa quer quebrar tabus e estimulat autoconhecimento feminino
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Mulheres formam � la para 
ganhar o ‘gol� nho’ do prazer

As agências irmãs de publi-
cidade e propaganda Art&C e 
MaxMeio conquistaram um selo 
mundialmente reconhecido, atra-
vés de uma consultoria global. 
Uma empresa recebe o selo GP-
TW (Great Place to Work) quan-
do o local de trabalho é considera-
do um bom lugar para trabalhar, 
levando em consideração diver-
sos fatores, incluindo a opinião 
dos colaboradores, aliado a uma 
gestão de pessoas que mantêm o 

ambiente de trabalho um lugar 
motivador e agradável. 

A conquista para as empresas 
potiguares representa a consoli-
dação de um trabalho pensado e 
executado para o bom relaciona-
mento entre toda a equipe.  

O feito foi comemorado nas 
redes sociais “Ter nosso trabalho 
reconhecido é uma grande felici-
dade! Então, é com muito orgulho 
que celebramos a conquista do se-
lo Great Place to Work, um certifi -
cado internacional que atesta óti-
mos lugares para trabalhar, e tor-
namos a primeira agência do RN 

a possuir essa qualifi cação”
Para garantir o selo, as empre-

sas passaram por um processo de 
certifi cação que dura em média 6 
meses e a cada ano, são publica-
dos rankings das empresas que se 
dividem nas categorias: Multina-
cional, Nacional (Grande, médio 
e pequeno porte), Regional (Es-
tadual), Setorial (Setor de atuação 
da empresa) e Temático (Gênero, 
LGBT+, Étnico Racial). 

COMO SURGIU
A empresa de consultoria 

Great Place to Work foi criada em 

meados dos anos 80 e até hoje, o 
negócio impulsiona empresas a 
terem melhores resultados em su-
as performances, através de uma 
construção consolidada de parce-
ria entre empresas e colaborado-
res, assim como a valorização do 
ótimo desempenho e inovações. 

O selo mundialmente reco-
nhecido, GPTW é uma certifi ca-
ção para a empresa, uma forma 
de consolidar funcionários, mo-
tivá-los e diminuir a rotatividade 
de pessoal, fi delizando não ape-
nas os clientes, mas também for-
talecer a equipe e seus colabora-

TALENTO RECONHECIDO

Agências Art&C e MaxMeio conquistam prêmio internacional

dores na construção de um negócio de su-
cesso, trazendo resultados que vão além dos 
números, mas uma riqueza que se constrói 
dentro e fora do ambiente de trabalho. 

Equipe das agências comemora conquista do prêmio internacional
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Mário Quintana

A amizade é um amor que nunca morre“ ”

Hoje lembrei da minha amiga Ana Cristina Pereira , um dos nomes de destaque na odontologia do Rio 
Grande do Norte e mulher das mais elegantes no vestir e no comportamento social.

LEMBREI DE VOCÊ!

CARNAVAL DE NATAL JÁ 
TEM SEU REINADO MOMO
O Carnaval de Natal já tem Rei e Rainha. As coroas foram entregues a Lívia Pa-

checo e Allan Almeida. O prefeito Álvaro Dias esteve presente e parabenizou os 
vencedores, na festa que aconteceu na quinta-feira passada. O concurso lotou o pá-
tio da Capitania das Artes e foi animado por Perfume de Gardênia. A rainha Lívia 

Pacheco representa a Escola de Samba “Malandros do Samba” e o rei Allan a Es-
cola “Balanço do Morro”. Além do título, Lívia e Allan vão receber um cachê de 10 

mil reais cada pelo trabalho desenvolvido durante os sete dias de folia. A entrega 
da chave da cidade ao Rei Momo e à Rainha do Carnaval será feita pelo prefeito Ál-
varo Dias no dia 16 de fevereiro (uma quinta-feira), durante o Baile de Máscaras do 

Largo do Atheneu.

O CORDEIRO DO REAL BOTEQUIM 
O chief Jacó está revolucionando o cardápio do 

Real Botequim de Petrópolis. Sempre acrescenta 
umas novidades que nos regalam os olhos. O cordei-
ro ao vinho é simplesmente sensacional.  Parabéns!

NEW GERAÇÃO 
Já circulando nos principais agitos da cidade, a 

safra jovem do jet potiguar. Na foto, as irmãs belas 
Eduarda e Luisa Flor com as amigas, Letícia Ovídio 
e Maria Clara.

NEW FACE
Ator, diretor e gestor cultural, José Neto Bar-

bosa é o novo apresentador do projeto Seis e 
Meia. O profi ssional premiado, com mais de 20 
anos de trajetória profi ssional, será o responsável 
por apresentar a temporada 2023 no Teatro Ria-
chuelo e no programa da Band RN, a partir de 1º 
de março.

PARABÉNS PARA 
GARIBALDI 

Ele foi prefeito de 
Natal, governador por 
dois mandatos, deputa-
do estadual por 3 man-
datos, senador e minis-
tro. Parabéns para Gari-
baldi Filho, que no fi nal 
de semana comemorou 
76 anos, com seus fami-
liares reunidos na Praia 
de Pipa. Comemorando 
ao lado do fi lho, Walter 
Alves, eleito vice-gover-
nador do RN. 

TROÇA DO KANECA LOUCA COMPLETA 16 ANOS 
A Troça da Kaneca Louca está comemorando 16 

anos no Carnaval de rua de Natal.  O bloco sai mais 
uma vez dia 11 de fevereiro, com concentração em 
Capim Macio, saindo em seguida pelas ruas de Mi-
rassol, Cidade Jardim e retornando para a Av. das 
Tulipas, onde será fi nalizado o percurso com show 
dos artistas potiguares, entre eles Sueldo Soaress.  

O belo e jovem casal Sílvia Miranda e Welmin-
ton Carvalho comemora três meses de casados. Viva!

MED
Maria Paula Bezerra está radiante. Comemorou, 

no último fi m de semana, em grande estilo, o baile 
de formatura em Medicina, pela UFRN. Ela e ama-
do Miguel Rocha Jr.
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COPA DO NORDESTE
O primeiro sábado de fevereiro foi marcante para o torcedor do ABC. Pela Co-

pa do Nordeste, o alvinegro derrotou o Fortaleza, atual campeão da competição, 
com uma exibição impecável. O Mais Querido vinha numa sequência de altos e 
baixos e no último duelo importante, contra o Sport, havia deixado uma impres-
são ruim de apatia e falta ambição ofensiva. A sensação deixada no último sába-
do foi completamente oposta, uma equipe com vontade de vencer, intensa, que 
controlou muito bem o Fortaleza na maior parte do jogo e que venceu de forma 
incontestável. Um dos melhores jogos do alvinegro sob o comando de Fernando 
Marchiori e um sinal bastante esperançoso para a sequência da Copa do Nordes-
te e do Campeonato Brasileiro.

SEQUÊNCIA
Com a vitória, o ABC somou três pontos, entrou na zona 

de classifi cação para a próxima fase e apenas um ponto o se-
para do CSA que ocupa a primeira colocação no momento. 
Náutico e Sergipe completam o G4 do Grupo B. 

Pela terceira rodada da Copa do Nordeste, o ABC vai en-
carar o Sampaio Corrêa, que vem de ser derrotado pelo Cea-
rá, na quarta-feira (15/02), às 21h30, no Frasqueirão.

ESTADUAL
Na penúltima rodada da primeira fase do Campeona-

to Potiguar, os jogos acontecerão na quarta-feira. Às 15h, o 
Alecrim encara o Globo; às 20h, são três jogos - o Potiguar de 
Mossoró recebe o Santa Cruz, o Potyguar de Currais Novos 
enfrenta o América e o Força e Luz pega o ABC. 

PSICÓLOGO
A seleção brasileira masculina deve passar a contar com 

um psicólogo. Pelo menos foi isso que sinalizou o presidente 
da Confederação Brasileira de Futebol, Ednaldo Rodrigues. A 
ausência de um psicólogo do esporte foi ponto de muitas crí-
ticas à seleção na última Copa do Mundo. O grupo, comanda-
do por Tite na ocasião, não via necessidade de um profi ssio-
nal de psicologia para o período da competição. As seleções 
de base também devem ser afetadas, já a seleção feminina 
conta com uma psicóloga em sua comissão há algum tempo.

BRASIL OLÍMPICO
Alison dos Santos, especialista em 400 metros com barreiras, e Re-

beca Andrade, ginasta, foram escolhidos como os Melhores Atletas de 
2022 no Prêmio Brasil Olímpico. Foi a primeira vez que Alison dos San-
tos, o Piu, levou a premiação e a segunda para Rebeca Andrade. Am-
bos foram campeões mundiais em 2022.  Na cerimônia, Hugo Caldera-
no foi eleito o “Atleta da Torcida” e Daiane dos Santos recebeu o Troféu 
Adhemar Ferreira da Silva, categoria reconhece atletas com valores co-
mo ética, efi ciência, esportividade, respeito, companheirismo e espíri-
to coletivo.
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Flamengo estreia hoje no Mundial
Rubro-negro vai enfrentar o Al-Hilal, às 16h, no Marrocos, pelas semifi nais do Campeonato Mundial de Clubes

Chegou o grande dia da es-
treia do Flamengo no Mundial de 
Clubes Fifa. A equipe rubro-negra 
enfrenta o Al-Hilal, hoje, às 16h (de 
Brasília), no estádio Ibn Batouta  
(de Brasília), em Tanger, no Mar-
rocos, pelas semifi nais. O time ára-
be é um velho conhecido dos bra-
sileiros, os dois se enfrentaram na 
semifi nal de 2019, quando o clube 
carioca venceu de virada por 3 a 1.

Na época que venceu o Al Hi-
lal, o Flamengo era comanda-
do por Jorge Jesus e tinha um es-
quema de jogo bem defi nido, 
com posse de bola e movimenta-
ção ofensiva. Agora, com o técni-
co Vitor Pereira, o time da Gávea 
terá Thiago Maia marcando forte 
no meio-campo, com intuito de li-
berar Gerson para realizar funções 
mais ofensivas para não ser sur-
preendido.

O Flamengo pode ter até se-
te mudanças em relação ao time 
que enfrentou o Al Hilal há mais 

de três anos. A defesa tem apenas 
Filipe Luís como remanescente. 
Diego Alves, Rafi nha, Pablo Ma-
rí e Rodrigo Caio foram substituí-
dos por Santos, Varela, David Luiz 
e Léo Pereira. Do meio para fren-
te, apenas Willian Arão deixou o 
clube. Everton Ribeiro, Arrascae-
ta, Bruno Henrique e Gabigol se-
guem no Ninho do Urubu.

Para o duelo de hoje que va-
le vaga para a grande fi nal, o téc-
nico Vitor Pereira deve escalar a 
equipe com: Santos, Varela, Da-
vid Luiz, Léo Pereira e Filipe Luís; 
Thiago Maia, Gerson, Everton Ri-
beiro e Arrascaeta; Gabi e Pedro. 
Vale lembrar que em 2019, o tor-
neio intercontinental foi disputa-
do em dezembro e na fi nal o Fla-
mengo perdeu para o Liverpo-
ol por 1 a 0, gol de Firmino. Nesse 
ano, a expectativa é de uma prová-
vel fi nal contra o Real Madrid que 
vai enfrentar o Al Ahly, no mesmo 
horário.

O ABC não tomou conheci-
mento do milionário e invicto ti-
me do Fortaleza e venceu por 2 a 0 a 
equipe cearense, pela 2ª rodada da 
Copa do Nordeste, no fi nal de se-
mana, no Frasqueirão. Os gols do 
triunfo potiguar foram marcados 
por Felipe Garcia e Matheus Anjos. 
Com o resultado, o clube alvinegro 
somou os três primeiros pontos e fi -
cou na 2ª colocação no Grupo B.

Na próxima rodada, o ABC 
vai encarar o Sampaio Corrêa/MA, 
no dia 15, às 21h30, novamente no 
Frasqueirão. Antes, o Alvinegro 
volta a focar no Estadual e entra em 
campo na próxima quarta-feira (8), 
contra o Força e Luz, às 20h, no Es-
tádio Nazarenão.

A comissão técnica da Seleção 
Brasileira Feminina Sub-17 anun-
ciou a lista das atletas convocadas 
para o período de transição de 
2023 e entre as 26 está a natalense 
Priscila Silva, que joga pelo Inter-
nacional-RS. 

O técnico Jonas Urias  vai co-
mandar parte do período de trei-
namentos no CT Sorocaba Con-
ventions Center, em Sorocaba 
(SP), neste mês, entre os dias 13 a 
22. A atacante potiguar fez parte 
do grupo que conquistou a meda-
lha de bronze no mundial da Cos-
ta Rica em 2022, por sinal a me-
lhor campanha da seleção na his-
tória da Copa do Mundo Femini-
na Sub-20.

COPA DO NORDESTE SUB-20

ABC dá � m a série invicta 
do milionário Fortaleza

Atacante natalense é 
convocada para Seleção 

Priscila é ex-aluna do Colégio Expansivo e atua pelo Inter-RS

Zagueiro Léo Pereira está confi ante na classifi cação rubro-negra à fi nal e quem sabe enfrentar o poderoso Real Madrid, campeão europeu

Time alvinegro venceu o Fortaleza por 2 a 0, no Frasqueirão

MARCELO CORTES / CRF
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